

le même montant (9.4%). Les compagnies d'assurance-feu et d'assurance maritime ont considérablement réduit la valeur de leurs portefeuilles de placements canadiens (-51.1%), mais les trusts de gestion et de placement (6.2%), les banques (62.1%) et les sociétés de location à long terme (31.9%) ont augmenté les leurs.

- Les résultats du questionnaire montrent que, malgré une certaine incertitude sur le plan financier, économique et politique, au Japon aussi bien qu'au Canada, les investisseurs institutionnels japonais continuent d'investir d'importantes sommes afin d'acquérir des valeurs mobilières canadiennes et de consentir des prêts à des entités canadiennes. Il est encourageant de noter que, malgré une modeste baisse pour l'ensemble du portefeuille de valeurs canadiennes détenues par les investisseurs institutionnels japonais, certains investisseurs ont considérablement augmenté leurs placements au Canada au cours de la dernière année.

- 102 des 104 institutions japonaises sondées ont répondu au questionnaire pour un taux de réponse de 98.1%.

Pour plus d'information au sujet de cette enquête,  
veuillez communiquer avec:  
**David B. Iwaasa, Conseiller (Finances), Ambassade  
du Canada, Tokyo**  
Téléphone: (03)3408-2101 Télécopieur: (03)3408-6786